

## Pregunta nº 5

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 12 de junio el Sr. Carnero, votó en contra de la aprobación de los tres pasos inferiores de Ariza (uno para vehículos y dos para peatones y ciclistas) en el Consejo de Administración de la Sociedad Valladolid Alta Velocidad (SVAV).

Esta decisión, respaldada por la Junta de Castilla y León, se justificó principalmente por el argumento de un supuesto "caos circulatorio" en la ciudad, derivado de la coincidencia de estas obras con otros proyectos, especialmente la construcción de la nueva estación de trenes, programada para comenzar en octubre de 2025.

El Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza, para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

#### PREGUNTAS

1. ¿En qué informes técnicos se basa el Sr. Carnero para realizar tales afirmaciones?
2. ¿Por qué no los ha hecho públicos?

Valladolid, 27 de junio de 2025

Luis Vélez Santiago  
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE